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ACTA N.º 06/2011 

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  07  DE  FEVEREIRO  DE  2011.----------

------Aos sete dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e onze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu 

a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte 

Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado comigo, Cristina 

Isabel Pires Queimado, Técnica Superior, que secretariei. -------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação 

dos seguintes assuntos: ----------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo 

Executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM 

04.02.2011 - TOTAL DISPONÍVEL: 317.363,04€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 268.682,97€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 48.680,07€; 

DOCUMENTOS: 50.544,80€.----------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:---------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------------------------------Documentos para ratificação:-----------------------------

------(01) – REALOJAMENTO – LARGO DAS FLORES, N.º9 / ARRIPIADO – 

AQUISIÇÃO DE MATERIAIS:---------------------------------------------------------------

------Presente uma Informação subscrita pelo Coordenador Técnico do CIS 

dando conhecimento da aquisição de equipamentos (mobiliário e equipa-

mentos electrodomésticos) indispensáveis e considerados necessidades 

prioritárias para utilização de uma Família bastante carenciada realojada na 

moradia municipal que foi objecto de reconversão sita no local referenciada 

em epígrafe. Sobre a qual exarou o Senhor Presidente o seguinte Despacho: 

“Concordo com o procedimento proposto. Afectar à operação os fundos da 

verba da Acção Social existentes e dar execução.”.-----------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, ratificar o despacho do Sr. 

Presidente.---------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------Documentos para aprovação:------------------------------

------(02) – DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PROTECÇÃO CIVIL - 

RIBEIRA DE ULME / ASSOREAMENTOS E REBENTAMENTO DE 

CÔMOROS  /  INTEMPÉRIES  –  JANEIRO  2011: ----------------------------------

------Presente a INFORMAÇÃO INTERNA 12/2011 do DEPARTAMENTO 

MUNICIPAL DE PROTECÇÃO CIVIL, dando conhecimento que na 

sequência das chuvas intensas do inicio de Janeiro ocorreu o assoreamento 

e rebentamento de cômoros da Ribeira de Ulme, afectando alguns terrenos 

de cultivo de arroz, conforme fotografias que junta.-----------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e tendo em conta que o assunto já está 

a ser acompanhado pelos respectivos serviços, deliberou por unanimidade, 

dar execução aos trabalhos de reparação.-------------------------------------------

------(03) – SAÚDE NO CONCELHO DA CHAMUSCA – FREGUESIA DE 

PARREIRA / ABAIXO-ASSINADO: -------------------------------------------------------

------Ofício da JUNTA DE FREGUESIA DE PARREIRA, registado no livro 
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respectivo sob o número 1453 em 03 do corrente, remetendo o Abaixo-

Assinado da população de Parreira relativamente à falta de médico na 

freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------

------Sobre este assunto o Executivo teceu diversas considerações, nomea-

damente: - Srs. Presidente e Vice-Presidente: Manifestaram preocupação 

pela actual situação e que não conseguem compreender a falta de resposta 

da Sra. Directora da ACES relativamente à solicitação de reunião; - Sr. João 

Lourenço: Manifestou acordo ao anteriormente referido e considerou que 

está a haver uma perda de paciência/inquietação por parte da população;  

- Sr. Joaquim Garrido: Considerou a posição tomada pela Sra Directora do 

ACES de “vergonhosa falta de respeito pela população do concelho e pela 

autarquia”, referindo que a situação actual é explosiva; - Dr. Paulo 

Queimado: Referiu que neste momento é preciso manifestar solidariedade 

com a população, e terão que se fazer todos os possíveis para a resolução 

do assunto.----------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, reiterar a impossibilidade de 

aceitar a actual situação que tem fortemente penalizado a população do 

concelho e reiterar a urgência no agendamento, a curto prazo, da 

reunião de trabalho solicitada ao ACES para análise deste assunto.-------

------(04) – LAR DE IDOSOS DA PARREIRA / PROJECTOS DE 

ESPECIALIDADES – PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINIS-

TRATIVO E FINANCEIRO / ADENDA:---------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos sobre o assunto em epígrafe, foi 

presente ofício do CENTRO DE APOIO SOCIAL DE PARREIRA, registado 

no livro respectivo sob o número 1352 em 01 do corrente, solicitando a 

atribuição de apoio financeiro para fazer face aos custos dos Projectos de 

Especialidades (3.259,50€ + IVA) referentes ao Projecto do Lar de Idosos da 

Parreira, sobre o referido Documento exarou o Senhor Vice-Presidente a 
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seguinte Proposta: “Proponho Adenda com base no procedimento dos 50% 

para projectos.”.---------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo à 

celebração de adenda ao respectivo Protocolo para apoio correspon-

dente a 50% daquele valor, tendo em conta a importância do Equipa-

mento para a freguesia.---------------------------------------------------------------------

------(05) – DEP. TÉCNICO – PROJECTO DE INVESTIMENTO NA VILA DE 

CHAMUSCA:-------------------------------------------------------------------------------------

------Informação Técnica n.º23/MF do DTOUA distribuída, seguindo-se 

considerações do Executivo sobre a importância do projecto para o Concelho 

e Região, pelo que será este assunto oportunamente objecto de 

deliberação.---------------------------------------------------------------------------------------

------(06) - DEP. TÉCNICO - ACÇÕES DE ALTERAÇÃO DE COBERTO 

VEGETAL - REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO - PROPRIEDADE VALE 

PEQUENO DE BAIXO / CARREGUEIRA - LICENÇA:-------------------------------

------ Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 69                      

de 31.01.2011, em que a SOCIEDADE AGRÍCOLA JOSÉ FRANCISCO 

DIAS, HERDEIROS, LDA., com sede na Avenida 25 de Abril, n.º419, 2200-

299 Abrantes, solicita "Licença" para proceder à rearborização com 

eucaliptos, numa área de 9,60ha, no seu prédio denominado "Vale 

Pequeno de Baixo", sito na freguesia de Carregueira e concelho de 

Chamusca.----------------------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 21/HP, de 02 

do corrente, referindo: "A área para a qual se pretende a rearborização, não 

foi percorrida  por  incêndios nos últimos dez anos. De acordo com o extracto 

da Carta de Ordenamento do Plano Director Municipal (PDM) do Município 

de Chamusca, de qual se junta cópia, a referida área de intervenção 

estende-se pela seguinte classe de espaço: - Reserva Ecológica Nacional 
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(REN). (...) Analisando o ortofotomapa, que data de 2007, verifica-se que a 

área de intervenção está ocupada com eucalipto (ver mapa anexo). No Plano 

Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios do Município de 

Chamusca, encontra-se definida uma Faixa de Gestão de Combustível 

(FGC) correspondente à Rede Primária, que abrange parte da área de 

intervenção (ver mapa anexo). Esta FGC também está definida em Plano 

Regional de Ordenamento Florestal (PROF - decreto regulamentar n.º 

16/2006, de 19 de Outubro) e corresponde a uma largura não inferior a 125m 

(decreto-lei n.º 17/2009, de 14 de Janeiro), sendo que ainda não existe 

regulamentação específica para a sua execução e, de acordo com a Portaria 

n.º62/2011, de 2 de Fevereiro, os PROF irão entrar em revisão e podem 

surgir alterações. Face ao atrás disposto, a pretensão da requerente 

encontra-se condicionada ao parecer da REN, por parte da CCDR.".------------

------A Câmara apreciou e tendo em conta a actual situação económica-

financeira, considera a pretensão essencial para a sustentabilidade da 

actividade florestal no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade e em 

minuta para efeitos imediatos, deferir o solicitado e emitir a respectiva 

Licença.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(07) - MODELO SUPRACONCELHIO DE INTERVENÇÃO INTEGRADA 

/ PROPOSTA:------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência da decisão tomada sobre este assunto na  reunião de  

31.01.2010 (Ponto 01), foi de novo presente a Proposta do  teor  do 

documento supra referenciado, o qual  tem como principais objectivos:  

"- Planificar uma intervenção Global e Integrada; -Criar respostas mais 

adequadas aos problemas sociais, específicos de cada concelho, rentabi-

lizando os recursos existentes, quer humanos, quer materiais, de modo a 

criar uma nova organização e gestão dos serviços de atendimento social já 

existentes no território; -Reduzir a sobreposição de intervenções no atendi-
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mento e acompanhamento a indivíduos e famílias; -Reduzir o tempo de 

resposta aos pedidos de apoio solicitados por indivíduos/ famílias, de modo a 

responder de forma adequada e em tempo útil à situação-problema; -

Implementar uma abordagem multidimensional na elaboração do diagnóstico 

social das situações, através da discussão e análise dos casos em equipa 

multidisciplinar; - Qualificar a intervenção junto dos indivíduos/famílias, 

através da atribuição de um gestor a cada processo, privilegiando a relação 

gestor de caso com individuo/família, com vista a apoiá-los na definição do 

seu projecto de vida, promovendo a autonomia dos indivíduos/famílias" e 

como entidades responsáveis: a Câmara Municipal, a Segurança Social e 

Entidades Parceiras (saúde, a educação, o emprego, Justiça, etc.), 

documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta 

Acta para todos os efeitos.--------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, manifestar o seu acordo ao MODELO 

SUPRACONCELHIO DE INTERVENÇÃO INTEGRADA nos termos 

apresentados.-----------------------------------------------------------------------------------

----------------------------Documentos para conhecimento: ---------------------------

------(08) – AR- ÁGUAS DO RIBATEJO: EMPREITADA DE EXECUÇÃO DO 

FURO DE CAPTAÇÃO DO SEMIDEIRO – INICIO DE TRABALHOS:-----------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do Fax da AR - ÁGUAS DO 

REIBATEJO, EIM, registado no livro respectivo sob o número 1498 em 04 do 

corrente, informando que “na segunda semana de Fevereiro de 2011 se dará 

inicio à empreitada em epígrafe, com duração aproximada de 4 semanas.”.---

------(09) – SOCIEDADE DE INSTRUÇÃO E RECREIO DE PINHEIRO 

GRANDE – NOVOS  ÓRGÃOS SOCIAIS:-----------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e augurou êxitos aos novos órgãos 

sociais da Associação supra referenciada para o ano de 2011, transmitidos 
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através do seu ofício registado no livro respectivo sob o número 1445 em 03 

do corrente, bem como continuar a cooperar no que for de interesse 

mútuo.---------------------------------------------------------------------------------------------

------(10) – INSTALAÇÃO DE CONTENTORES DE RESÍDUOS TÊXTEIS  

NO  CONCELHO  DA  CHAMUSCA: -----------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do email da ASSOCIAÇÃO HUMANA 

PORTUGAL, registado no livro respectivo sob o número 1374 em 01 do 

corrente, dando conhecimento, dos locais onde foram instalados os 

contentores de Resíduos Têxteis.----------------------------------------------------------

------(11) – DEP. TÉCNICO: 2011 – ANO INTERNACIONAL DAS 

FLORESTAS:------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor da Informação do GTF n.º22/HP, datada de 03 do 

corrente, dando conhecimento que em virtude do ano 2011 ser o Ano 

Internacional das Florestas, vão-se desenvolver algumas acções inseridas na 

temática “Floresta para Todos”, nomeadamente para o Dia Mundial da 

Floresta (21.03.2011) e outras actividades incluídas na acção Escolas +. A 

Câmara tomou conhecimento e irá proceder ao desenvolvimento do 

processo.-----------------------------------------------------------------------------------------

------(12) - CONTABILIDADE - BALANCETE 2010 - MÊS DE JANEIRO:------

------A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das 

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a                           

"Posição Orçamental da Receita", a "Posição Orçamental da Despesa", tudo  

referente ao mês de Janeiro findo, documento que, por muito extenso se dá 

por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.------------------------

------(13) –  CONTABILIDADE - REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:----------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-

A/2002 de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente  
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ao período de 28 de Janeiro a 03 de Fevereiro do ano corrente, na 

importância global de 174.475,57€ (cento e setenta e quatro mil quatrocentos 

e setenta e cinco euros e cinquenta e sete cêntimos).--------------------------------

------(16) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:--------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e 

acções em que participou no período compreendido entre a última e a  

presente reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima 

reunião.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 02.02: Entrega de projecto do Dr. José Norberto Pedroso para a 

entrada sul da vila. Apresentação aos Senhores Vereadores e Jantar de 

trabalho com o promotor.----------------------------------------------------------------------

------Dia 03.02: Reunião com responsável da empresa LENA AMBIENTE 

para troca de impressões sobre projecto para o Eco Parque do Relvão e 

ponto de situação.-------------------------------------------------------------------------------

------Dia 05.02: Reunião no São Francisco com os Srs. Vereadores / 

Assembleia Municipal / Junta e Assembleia de Freguesia de Carregueira e 

Ulme sobre o Eco Parque do Relvão, com visita ao terreno e almoço. Entrega 

de instalações da CATA no Ecocentro.----------------------------------------------------

------Dia 07.02: Audição sobre processo de contra-ordenação - Loteamento 

de Pinheiro Grande / CCDR. Reserva Agrícola: DRARO.----------------------------

------Dia 12.02: Reunião na Parreira sobre Acessibilidades / Estrada do 

Interior.---------------------------------------------------------------------------------------------

------(17) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:---------------------------------------------------

------CHAMUSCA XXI: Aludiu à reunião ocorrida no passado sábado sobre o 

Eco Parque.---------------------------------------------------------------------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO: -------------------------------------------------------

------ Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou ou 
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irá participar, referindo, nomeadamente: Dia 01.02: Reunião no Centro de 

Inclusão sobre Plataforma e@educa. Dia 02.02: Reunião com UCC/ECCI – 

Departamento de Desporto da Câmara / Acções para a Saúde / Acordo de 

Cooperação. Reunião sobre projecto “Família Pedroso” – Zona Sul da 

Chamusca. Dia 03.02: Reunião semanal da CPCJ no Centro de Inclusão; Dia 

05.02: Reunião de trabalho: Eco Parque do Relvão / Chamusca XXI / 

Animação Territorial. À tarde, entrega das instalações  do “CATA – Centro de 

Acolhimento Temporário para Animais” à Associação Amigos dos Animais e 

do Ambiente da Chamusca. Durante toda a semana acompanhou as visitas 

realizadas no âmbito do Projecto “O repórter da Freguesia”.------------------------

------JOAQUIM  JOSÉ GARRIDO:----------------------------------------------------------

------CHAMUSCA XXI / ANIMAÇÃO TERRITORIAL: Aludiu ao interesse da 

acção que ocorreu no passado sábado no Edifico S. Francisco, sobre o Eco 

Parque do Relvão.------------------------------------------------------------------------------

------ÁGUAS DE ULME: Questionou sobre o Documento que apresentou 

juntamente com o Dr. Paulo Queimado sobre a defesa dos recursos hídricos 

da Freguesia de Ulme e toda a zona envolvente e a instalação de 

suiniculturas em regime intensivo e em espaço coberto e confinado no 

Concelho.------------------------------------------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO: ------------------------------------------------------

------ Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou, 

referindo, nomeadamente: Dia 02.02: Reunião com promotor de projecto na 

entrada sul da vila (Dr. José Pedroso). Dia 05.02: Reunião de trabalho: Eco 

Parque do Relvão / Chamusca XXI / Animação Territorial.--------------------------

------ VENDA AMBULANTE / VILA DA CHAMUSCA: Questionou sobre os 

procedimentos adoptados pela Autarquia relativamente à situação de venda 

ambulante na Vila de Chamusca, sobretudo, na zona envolvente do Centro 

de Saúde, em plena via publica, aludindo às questões de segurança para os 
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peões e automobilistas. O Sr. Presidente prestou os devidos 

esclarecimentos. O Sr. Vereador Paulo Queimado procedeu à entrega de 

“Proposta” subscrita igualmente pelo Sr. Vereador Joaquim Garrido, sobre 

este assunto, e que gostaria que fosse apreciada em próxima reunião. --------

------ÁREAS DE COMPETÊNCIA / PEDIDO DE DEMISSÃO DOS 

VEREADORES DO PARTIDO SOCIALISTA (PS): Solicitou que se 

procedesse à retirada do site do Município dos pelouros destes Vereadores 

conforme Documento anteriormente apresentado.-------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e cinco minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, 

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim  Cristina Queimado 

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 

do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º  

 5-A/2002 de 11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------ 
O Presidente da Câmara, 

   Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 

                  


